

el Día La Serena 14-01-1997

Hoy

1817 - 228

p. 3.

Por Fap

José Victorino Lastarria

"Tengo talento y lo luzco", esta frase que se ha hecho famosa y que fue proclamada en el recinto del Parlamento nacional, como respuesta a una observación de "Iotabeche", retrata de cuerpo entero la personalidad de uno de los más grandes intelectuales del siglo pasado, José Victorino Lastarria.

Nacido en Rancagua el año 1817, en el seno de una familia de clase media, José Victorino fue un estudiante aplicado y precoz, que le tocó en suerte recibir lecciones de los más grandes valores intelectuales de la época, el granadino José Joaquín de Mora y el venezolano Andrés Bello.

Escritor puro, profundo, aunque no brillante ni menos optimista, era sin embargo, un gran orador, capaz de arrebatar a las masas, lo que le dio muchos admiradores y no pocos triunfos políticos.

Ministro de Corte, diplomático, Ministro de Estado, en innumerables oportunidades, Lastarria es el hombre universalmente respetado y consultado por los diferentes gobiernos; que durante su larga vida pública, solicitan sus servicios y consejos.

Sin embargo, Lastarria es el primero en equivocarse respecto al valor de la Patagonia a la que niega todo valor territorial.

Pero es en el campo de las letras donde José Victorino Lastarria refleja toda su capacidad. Como tratadista es una de las primeras autoridades del conti-

AAT 2102

José Victorino Lastarria [artículo] Fap.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fap

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Victorino Lastarria [artículo] Fap.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)